

saint-pardoux-soutiers

La Maison des assistantes maternelles inaugurée

Samedi 25 novembre était une date attendue pour Chloé Pelletier-Gueneau, Valentine Beaujault et Noémie Jaulin, amies de longue date et désormais collègues de travail au sein de la Maison des assistantes maternelles (Mam) de Saint-Pardoux-Soutiers, inaugurée sous le soleil par Johann Baranger, maire de la commune.

Les trois jeunes femmes, qui ont été consultées lors des différentes phases du projet, se sont fait un plaisir de faire visiter un espace lumineux et chaleureux. Les dix enfants accueillis depuis début octobre et leurs familles ont trouvé un espace « favorisant le bien-être, la sécurité et l'épanouissement au sein d'un groupe ». Une salle collective, un

espace de restauration, des chambres et un espace extérieur, « tout concourt à l'épanouissement des petits », assurent-elles.

Les trois assistantes maternelles peuvent aujourd'hui travailler ensemble tout en étant chacune indépendante. En présence des conseillers municipaux et des représentants des instances partenaires, le maire, exposition à l'appui, a retracé le fil de l'histoire d'un « projet rondement mené », soulignant l'efficacité de la maîtrise d'œuvre et des artisans, le sérieux du trio et la cohérence de leurs objectifs. Un projet qui participe à répondre aux besoins de la commune dans le secteur de la petite enfance.



Une nouvelle aventure commence pour les trois assistantes maternelles. (Photo NR)